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領収書や受領書は信頼のあかし

ＪＡ相談窓口をご利用下さい
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26年12月末 25年12月末
貯 金 37,402百万円 36,968百万円
貸 出 金 8,740百万円 8,719百万円
出 資 金 2,229百万円 2,183百万円
正 組 合 員 4,398人 4,522人
正組合員戸数 4,239戸 4,354戸
准組合員（個人） 2,784人 2,558人
准組合員（団体） 162 163

　当ＪＡではご利用いただいた方々から現金などを受け取った
とき、必ずその場所で領収書や受領書を発行することを職員に
徹底しています。もし、発行忘れや内容に不備がございました
ら遠慮なく申し出て頂くようご協力をお願い致します。

領収書の記載や押印のご確認について
①領収日　②お名前　③摘要　④金額
⑤部署名　⑥公用印　⑦取扱者印

　特に部署名の記入や取扱者印の押印については誰が受け取っ
たのかを特定する重要な部分ですので漏れがないかご確認くだ
さい。

　当ＪＡでは、電話による
皆様からのさまざまな苦情
や相談を受付する専用窓口
を設置しております。寄せ
られた苦情や相談などに対
し誠実に対応してまいりま
すので、遠慮なくご利用下
さい。
連絡先（フリーダイヤル）
０１２０-９１８-３７１

　今月の表紙を飾って頂いたのは、水稲、ねぎなどを家族で営
んでいる、大塚信雪さん。専業農家として９年目を迎え、ねぎ
部会の役員を務めるなど地域農業振興に力を尽くしています。
　「地域の先輩農家の方々と話をする機会が多くあり、そこで
栽培技術などを学んでいます。『課題』・『取組』・『反省』の繰り返
しを疎かにせず、高品質な『白神ねぎ』を作りたいです。また、
今年は経費を減らしつつも、収量の増加を目指して頑張ってい
ます。」と力強く語ってくれました。

大塚　信雪さん（46）
能代市河戸川
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